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答弁 大型車両が通行で
きるよう順次整備に
努めます

杭による道路整備
の遅れはないのか

答弁 28年度末で
70.8％実施
しています

請願・陳情等に
対する実施率は
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町民に欠かせない生活道路である、町町民に欠かせない生活道路である、町
道整備について、町民から出された請道整備について、町民から出された請

願・陳情願・陳情（＊3）（＊3）・要望に対する実施率を伺い・要望に対する実施率を伺い
ます。ます。
請願・陳情・要望等に対する実施率は、請願・陳情・要望等に対する実施率は、
平成29年３月末現在、一部完了・実施平成29年３月末現在、一部完了・実施

中等を含め70.8％になっています。中等を含め70.8％になっています。
請願・陳情・要望、それぞれの実施率請願・陳情・要望、それぞれの実施率
はどの位なのか伺います。はどの位なのか伺います。
実施率は、請願が85.7％、陳情が実施率は、請願が85.7％、陳情が
77.1％、要望で60.2％になっています。77.1％、要望で60.2％になっています。

要望に対する回答は早く要望に対する回答は早く
「要望書は提出したが、いつ整備され「要望書は提出したが、いつ整備され
るのか」という声が町民から出ていまるのか」という声が町民から出ていま

す。町民要望の道路整備に対して何らかのす。町民要望の道路整備に対して何らかの
回答が必要と考えますが、町の考えを伺い回答が必要と考えますが、町の考えを伺い
ます。ます。
道路整備については、さまざまな状況を総合的道路整備については、さまざまな状況を総合的
に検討しながら行っています。従って、具体的に検討しながら行っています。従って、具体的

にいつ実施できるかという回答は難しいと考えていにいつ実施できるかという回答は難しいと考えてい
ます。ます。
要望を受けた時点で何らかの回答や「状況を調要望を受けた時点で何らかの回答や「状況を調
査し検討します」などの簡易回答はできないの査し検討します」などの簡易回答はできないの

か伺います。か伺います。
地域から要望書をいただきますが、道路整備に地域から要望書をいただきますが、道路整備に
は多大な時間がかかり、必要性・実現性等さまは多大な時間がかかり、必要性・実現性等さま

ざまな要因が関係するため、具体的にいつできるのざまな要因が関係するため、具体的にいつできるの
か回答できない状況です。なお、当年度の整備実施か回答できない状況です。なお、当年度の整備実施
場所は、会議において道路委員に説明をしています。場所は、会議において道路委員に説明をしています。

町道に設置されている車幅制限杭の箇町道に設置されている車幅制限杭の箇
所数と設置した経緯を伺います。所数と設置した経緯を伺います。
車幅制限杭は、現在31ヵ所設置してい車幅制限杭は、現在31ヵ所設置してい
ます。道路構造の保全と交通の危険をます。道路構造の保全と交通の危険を

防止するため設置してあるものです。防止するため設置してあるものです。
杭の規制幅と杭の材質は。杭の規制幅と杭の材質は。
規制幅は2.2メートルから2.4メート規制幅は2.2メートルから2.4メート
ルで、鉄筋コンクリートの杭です。ルで、鉄筋コンクリートの杭です。
大型車の進入を制限していることで、大型車の進入を制限していることで、
道路整備が後回しになっているのでは道路整備が後回しになっているのでは

ないか。また、杭に衝突する事故が起きたないか。また、杭に衝突する事故が起きた
とき、町の責任はないのか伺います。とき、町の責任はないのか伺います。
杭があるために道路整備が遅れている杭があるために道路整備が遅れている
ことはありません。また、事故の状況ことはありません。また、事故の状況

にもよりますが、基本的には衝突した人ににもよりますが、基本的には衝突した人に
責任があると考えています。責任があると考えています。

杭はいつ撤去されるのか杭はいつ撤去されるのか
車幅制限の杭があることで、土地の価車幅制限の杭があることで、土地の価
値を下げているのではないか。杭がい値を下げているのではないか。杭がい

つ撤去されるのか。また、道路整備についつ撤去されるのか。また、道路整備につい
ての考えを伺います。ての考えを伺います。
車幅制限により、その土地の価値が下がるとは考車幅制限により、その土地の価値が下がるとは考
えていません。道路整備等により制限の必要がなえていません。道路整備等により制限の必要がな

くなれば、杭を撤去する箇所も出てくると考えていまくなれば、杭を撤去する箇所も出てくると考えていま
す。そのため、優先順位を考えながら道路整備に努めす。そのため、優先順位を考えながら道路整備に努め
ます。ます。

道路の幅員
と車両の幅
の関係
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Yasuhiro Yoshizawa

ＤＥＴ（障害者平等）
研修の実施は

答弁 今後、研修の機会
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「自分とは違う誰かのことを思いやり「自分とは違う誰かのことを思いやり
理解すること。高齢者や障害者、さま理解すること。高齢者や障害者、さま

ざまな方の目線で行動すること」を目指すざまな方の目線で行動すること」を目指す
ユニバーサルマナーは、今後対象となる人ユニバーサルマナーは、今後対象となる人
がますます増えていくと思われます。そこがますます増えていくと思われます。そこ
で今後の当町の姿勢と考えについて質問しで今後の当町の姿勢と考えについて質問し
ます。まず、ＤＥＴ（障害者平等）研修のます。まず、ＤＥＴ（障害者平等）研修の
実施について伺います。実施について伺います。
障害について一人ひとりが社会変革の障害について一人ひとりが社会変革の
視点を持つという障害者平等研修は、視点を持つという障害者平等研修は、

行政運営にも必要と考えますので、今後研行政運営にも必要と考えますので、今後研
修の機会を設けていきます。修の機会を設けていきます。
代読・代筆支援の研修は。代読・代筆支援の研修は。
正確に相談内容を把握し伝えること正確に相談内容を把握し伝えること
や、守秘義務の専門性を身につける研や、守秘義務の専門性を身につける研

修の参加を積極的に支援します。修の参加を積極的に支援します。

窓口でのタブレット活用は窓口でのタブレット活用は
聴覚や言語等の障害のある方への、タ聴覚や言語等の障害のある方への、タ
ブレット端末を使用した窓口対応につブレット端末を使用した窓口対応につ

いての考えを伺います。いての考えを伺います。
タブレット端末は、聴覚、言語に障害タブレット端末は、聴覚、言語に障害
のある方や、外国人とのコミュニケーのある方や、外国人とのコミュニケー

ションツールとしても必要なものであり、ションツールとしても必要なものであり、
研究していきます。なお、８月にコミュニケーション研究していきます。なお、８月にコミュニケーション
ボードを窓口に配備し、活用を始めたところです。ボードを窓口に配備し、活用を始めたところです。
「障害者のための防災マニュアル」は。「障害者のための防災マニュアル」は。
平成30年度に改訂を予定している「障害者の福成30年度に改訂を予定している「障害者の福
祉ガイド」において、基本的な防災知識や日ごろ祉ガイド」において、基本的な防災知識や日ごろ

の備えなどを示し、障害者の「自助」意識の向上に努の備えなどを示し、障害者の「自助」意識の向上に努
めていきます。めていきます。
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次
の
ペ
ー
ジ
は

審
議
し
た
議
案
か
ら
ピ
ッ
ク
ア
ッ
プ
・
公
開
し
ま
す

議
員
の
賛
否 

ほ
か

E i k o  S u z u k i

Ｄ
研修

答
寄居町議会

次次次
ペ

ジ動動く

鈴鈴す
ず
す
ず

木木きき

詠詠え
い
え
い

子子ここ

議
員
議
員


